

# 第3回 実習生と地域住民による合同研修会

2024年5月26日(日)(岩島自治会館) 実習生14名 地域住民他40名



ひらがなとカタカナで書いた防災カルタは釣り竿を使って吊り上げます。見つけても上手く竿にひっかからなかったり、糸が絡まったりとはしゃぐ実習生の姿に、会場は笑い声が絶えませんでした。

- 【プログラム】
- ゲーム
  - 防災カルタ
  - 簡易担架搬送実習
  - 昔あそび
  - 昼食会(ベトナム料理)
  - 防災クイズ



「あぶないじんだあたまをまもうろ」の札で、ダンゴムシのポーズを練習



消防署員さんの指導で、けが人を移動させたり、毛布を使って運ぶ方法を学びました。



段ボールサイズで50人分の炊き込みご飯ができるアルファ化米にみんな興味深々!



あやとり

お手玉

輪なげ

昔あそび体験

けん玉

じゃんけん

アルファ化米の炊き込みご飯

ベトナムの調味料 食べる茹で野菜

災害時を想定した 簡単酢の物

実習生の手作り ベトナム春巻き

けんちん汁

実習生が早起きして作ってきてくれたベトナム春巻きは、日本の春巻きより美味しいと大好評でした

この日のために、地域の方が着物のハギレを使った手作り巾着や折り紙、非常食、お菓子、ベトナム語の防災パンフレットなど沢山のお土産を用意されました。



3回の研修会を経て、実習生と住民のみなさんは顔見知り以上のご近所さん同士に！災害時に「あの子達は大丈夫かな？」って思いやる関係ができたことが一番の防災だと感じます。次は地域の夏祭りに呼んで浴衣を着せてあげようと計画中。今後もご近所さん付き合いは続きます。